



Der Vorstand des TSC u.a. mit dem neuen Vorsitzenden Klaus Mohr (4.v.l.) und dem Ehrenvorsitzenden Hans Lettermann.

In einem Jahr 40 neue Mitglieder gewonnen

Tanzsportclub Olsberg baut Aktivitäten aus

OLSBERG. Der Tanzsportclub (TSC) hat im vergangenen Jahr mehr als 40 neue Mitglieder gewonnen. Das wurde in der Jahreshauptversammlung mitgeteilt. Es entstanden mehrere neue Trainingsgruppen: Discofox (montags zwei Gruppen), Tango Argentino (sonntags einmal monatlich), Orientalischer Tanz (mittwochs und samstags) lateinamerikanische Tänze (donnerstags). Beide Trainingsräume sind gut ausgelastet.

Die Aktivität der Turniergruppe wurde weiter ausgebaut. Es werden jetzt regelmäßig sechs Paare trainiert, die an über 50 hochrangigen Turnieren teilnahmen. Besonders erfreulich: Der TSC hat jetzt ein weiteres Turnierpaar für lateinamerikanische Tänze.

Höhepunkt war die Abnahme des Tanzsportabzeichens (DTSA). 62 Kinder und Jugendliche erhielten das Abzeichen in Bronze und Silber, 19 Erwachsene in Bronze, Silber, Gold und Gold mit Kranz.

Vorsitzender Klaus Mohr gab einen Überblick über anstehende Aktivitäten. Am 1. Juni findet im Josefheim erstmals ein kombinierter Wettbewerb statt, bei dem Rehasportler nach gleicher Melodie wie die Latein- und Standardtänzer tanzen müssen.

Das Sommerprogramm 2007 war sehr erfolgreich und soll im gleichen Rahmen stattfinden. Am 29. November steigt das Adventsturnier in der Konzerthalle.

Der Vorstand sieht wie folgt aus: Klaus Mohr (1. Vorsitzender), Dr. Guido Janzen (2. Vorsitzender), Traudel Utzel (Pressewartin), Wolfgang Flügge (Schriftführer), Anke Flügge (Schatzmeisterin), Nicole Köster (Jugendwartin), Kurt Sprenger (Breitensportbeauftragter), Sigrid Rott (Beisitzerin), Jürgen Rott (Lehrwart), Sabine Diel (Beisitzerin) und Klaus Köster (Sportwart)

Infos unter www.tsc-olsberg.de oder ☎ 02962 2300.